

CONSTRUCCIÓN **DIARIO FINANCIERO** ENERGÍA **GESTIÓN** HACIENDA **EL ECONOMISTA** SALUD **Bloomberg**

Grupo Saieh vende el Hotel Mandarin

Santiago de Chile. Un nuevo movimiento en su negocio inmobiliario anunció el grupo Saieh. Ahora, el clan acordó la venta de 51% de la propiedad del hotel Mandarin Oriental a VivoCorp, firma que es controlada por la misma familia Saieh y que está en proceso de venta a la empresa Patio.

Repsol sacará a bolsa su negocio renovable

Lima. La compañía española Repsol prevé sacar a bolsa a un socio inversor a su negocio renovable en 2021 o 2022, una operación con la que captarían unos más de US\$1.700 millones, informó su consejero delegado, **Josu Jon Imaz**, quien también subrayó que no harán desinversiones.

El PIB de México se recupera 12,1% en 3T

Ciudad de México. La economía mexicana registró un crecimiento de 12,1% en términos reales y con cifras ajustadas por estacionalidad en el tercer trimestre del año del Gran Confinamiento, informó el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)**. Aún no se compensa el rebote.

AstraZeneca haría nuevas pruebas

Nueva York. El nuevo ensayo de AstraZeneca evaluaría una dosis más baja que funcionó mejor que la cantidad total en los estudios de Astra, según el director ejecutivo de la compañía, luego de que los estudios actuales plantearon dudas sobre su nivel de protección.

BANCOS. MIEMBROS DE LA FAMILIA DE LA PUENTE WIESE SERÁN ACCIONISTAS

El Grupo Elektra de México vende Banco Azteca en Perú

LIMA
La compañía mexicana Grupo Elektra, propiedad de Ricardo Salinas Pliego, está vendiendo sus operaciones bancarias de Banco Azteca en Perú, informó la empresa en un comunicado.

El banco anunció que vendió el total de las acciones en el país andino a un grupo de inversionistas peruanos "de reconocida experiencia y trayectoria en el sector financiero". No se revelaron los términos financieros.

"La operación de compra venta se llevó a cabo en estricto apego a la normatividad vigente y fue formalizada por las partes involucradas, mismas que estuvieron en contacto con la Superintendencia de Banca, Seguros y Administradoras Privadas de Fondos de Pensiones (SBS) del Perú", destacó Elektra en un comunicado.

Las partes involucradas implementarán un proceso de transición ordenada a fin de asegurar la continuidad de operaciones y seguridad de los usuarios

"Como resultado de esta operación, la compañía concentrará sus esfuerzos en México, Estados Unidos y Centroamérica, lo que impulsará aún más sus sólidas perspectivas", añadió Elektra.

Los nuevos accionistas se han propuesto modernizar y relanzar la institución "con miras a convertirla en un referente en la atención de los emprendedores de sectores emergentes, buscando acompañarlos de manera más relevante en sus procesos de crecimiento empresaria



René Jaime
CEO de Banco Azteca Perú

"Vamos a convertirla en un referente en la atención de los emprendedores de sectores emergentes, buscando acompañarlos de manera más relevante en sus procesos de crecimiento".



Peatones cruzan una calle frente a una sucursal bancaria de Banco Azteca SA dentro de una tienda de Grupo Elektra.

rial", indicó **René Jaime**, nuevo CEO de Banco Azteca Perú.

Para tal efecto, agregó **Jaime**, "se ha diseñado un nuevo plan de negocios y se ha fortalecido a la institución con aportes iniciales que incrementan en 20% el patrimonio de la institución y que se emplearán en su proceso de transformación".

La reformulación estratégica del banco incluirá una renouada identidad, la modernización de su oferta, el desarrollo de nuevos canales físicos y digitales, la segmentación de sus ta-

reas activas según el perfil de riesgo del cliente, el desarrollo de nuevos productos, la modernización de sus sistemas riesgos y cobranzas, poniendo especial énfasis en capitalizar la experiencia del banco y de sus nuevos accionistas en brindar un mayor acceso crediticio a los sectores emergentes.

De acuerdo con las disposiciones aplicables a transferencias en la BVL esta se efectuará y liquidará el día 1 de diciembre del 2020 de manera extrabursátil.

LABORAL. ESTUDIO DE LA CÁMARA DE COMERCIO

Chilenos gastarán ahorros de las AFP en pagar cuentas

SANTIAGO DE CHILE.
Ad portas de que se apruebe en el Senado un eventual segundo retiro de los fondos previsionales -sea el proyecto del gobierno o el de la oposición-, la Cámara de Comercio de Santiago (CCS) publicó una encuesta -realizada en conjunto con Kawesqaren- la que mapeó el posible uso del dinero de parte de los cotizantes.

El estudio arrojó cambios relevantes en la intención del gasto en relación al primer retiro de fondos, debido a que hubo un aumento considerable en destinos como el ahorro, la inversión y el emprendimiento, mientras que la compra de productos de primera necesidad se vio en desmedro.

Pese a que estos últimos son los más mencionados en la encuesta, la proporción de consumidores que destinará su dinero a este ítem bajó de 51% en el primer retiro a 44% en esta ocasión. De la mano con esta baja, el pago de cuentas de servicio básicos también se redujo de 29% a 25%.

Para la CCS, esto se debe a que "el alivio financiero que supuso el primer retiro de fondos ha disminuido la presión sobre los gastos de primera necesidad, considerando además los contextos temporales en que se dan las dos iniciativas: la primera, cercana a los momentos más complejos de la crisis, mientras que la segunda ocurre en un escenario de progresivo desconfinamiento, con reapertura de actividades productivas y ocupaciones laborales".

En contraste con esto, el dato que más se destacó en el infor-



Bloomberg

El pasado 27 de julio los chilenos hicieron el primer retiro de los ahorros en las AFP.

44%

DE LOS ENCUESTADOS DIJO QUE USARÍA EL DINERO PARA COMPRA DE PRODUCTOS DE PRIMERA NECESIDAD.

me fue el aumento de 11% a 16% en la intención de invertir en un emprendimiento, y también una mayor propensión a destinarlo a ahorro, ítem que creció de 11% a 15%.

En su comunicado, la CCS valoró este cambio como positivo y afirmó que estos últimos usos son "los únicos coherentes con el destino original de los fondos, es decir, contribuir al ingreso futuro de los trabajadores".

En el día se hizo el debate de la nueva propuesta y el único inconveniente que, desde el punto de vista de la oposición, podría tener la iniciativa del Ejecutivo es que quienes hagan uso del beneficio deberán pagar el correspondiente impuesto a la renta.

TECNOLOGÍA

Expansión

Salesforce adelanta conversaciones para comprar la aplicación Slack

Madrid. La empresa de software en la nube Salesforce está en conversaciones para comprar Slack, aplicación de mensajería para empresas, en lo que sería una de las mayores transacciones en la industria del software hasta la fecha. El anuncio podría formalizarse a principios de la próxima semana, según fuentes conocedoras consultadas por *Financial Times*. Esto traería más competencia a empresas como *Microsoft*.



ENTRETENIMIENTO

WSJ

Disney despedirá a 32.000 trabajadores tras cierres por covid

Washington. *Walt Disney Co* planea despedir a 32.000 empleados, principalmente en sus parques temáticos, ya que el coronavirus continúa afectando duramente a los negocios de la compañía de entretenimiento. *Disney* anunció 28.000 recortes de empleos en septiembre y espera rescindir los contratos de sus empleados en la primera mitad del año fiscal 2021. Estas serían medidas adicionales.

